

Medienmitteilung

4. April 2022

Aktionstag Sanitätsnotruf 144 beim Herblinger Markt in Schaffhausen

Der nationale Tag des Sanitätsnotrufs 144, der jährlich am 14.4. stattfindet, soll die Bevölkerung auf die Wichtigkeit dieser Telefonnummer aufmerksam machen und das richtige Verhalten in Notfallsituationen in Erinnerung rufen. Zudem steht die Arbeit der Rettungsdienste im Fokus. Auch der Rettungsdienst der Spitäler Schaffhausen beteiligt sich an diesem Tag mit einer öffentlichen Aktion.

Pro Jahr leistet der Rettungsdienst der Spitäler Schaffhausen rund 5 000 Einsätze und sichert die ausserklinische Versorgung bei medizinischen Notfällen. Dies an 365 Tagen im Jahr und rund um die Uhr. Alarmiert wird der Rettungsdienst über die nationale Notrufnummer 144.

Die Notrufnummer 144 ist seit 1999 in der ganzen Schweiz etabliert. Dennoch ist diese einerseits nach wie vor nicht flächendeckend bekannt, andererseits ist die Hemmschwelle, den Rettungsdienst aufzubieten, in der Allgemeinbevölkerung hoch.

Um dieser Tatsache entgegenzuwirken und im Notfall wichtige Zeit zu gewinnen sowie einen Einblick in die Arbeit des Rettungsdienstes zu ermöglichen, organisiert der Rettungsdienst der Spitäler Schaffhausen eine Aktion für die Bevölkerung:

Aktionstag Sanitätsnotruf 144 in Schaffhausen

- **Donnerstag, 14. April 2022**
- **Herblinger Markt, Seite Eingang Coop**
- **10 Uhr bis 16 Uhr**

Alle im Dienst stehenden Rettungsfahrzeuge starten ihre Einsätze an diesem Tag vom Herblinger Markt aus. Interessierten bietet sich die Möglichkeit, die Fahrzeuge zu besichtigen und Fragen zur Arbeit rund um den Rettungsdienst zu stellen. Ausserdem informieren Mitarbeitende des Rettungsdienstes der Spitäler Schaffhausen über die Ausbildung zum respektive zur dipl. Rettungssanitäter/-in HF.

Interviews

Gerne stehen wir vor Ort für Interviews zur Verfügung. Setzen Sie sich bei Bedarf bitte frühzeitig mit der Kommunikationsabteilung der Spitäler Schaffhausen in Verbindung: +41 52 634 88 27 / kommunikation@spitaeler-sh.ch.



Die Spitäler Schaffhausen

Die Spitäler Schaffhausen umfassen das Kantonsspital inklusive Rehabilitation und Übergangspflege, das Psychiatriezentrum Breitenau, den Kinder- und Jugendpsychiatrischen Dienst sowie die Praxen Kardiologie und Radiologie Posthof Neuhausen. Unsere Mitarbeitenden setzen sich täglich für Sie – die Gesundheit von über 100 000 Einwohnerinnen und Einwohnern des Kantons Schaffhausen und der angrenzenden Regionen – ein. Die Spitäler Schaffhausen befinden sich auf der Spitalliste der Kantone Schaffhausen und Zürich.

Seit 2006 sind die Spitäler Schaffhausen als «selbstständige Anstalt des öffentlichen Rechts» organisiert. An der Spitze steht der Spitalrat, in welchem der Vorsteher des Departements des Innern des Kantons Schaffhausen von Amtes wegen Einsitz nimmt. Operativ werden die Spitäler Schaffhausen durch die Spitalleitung und deren dreiköpfiges Führungsgremium, den Spitalleitungsausschuss, geführt.